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Présents et représentés :  

Pierre BOURDET, Jean Marc ANSELMI, Damien BONNAL, Bernard BORG, Didier CAMPREDON, Annie CLUZEL, 

Alexandre COUDERC, André DALMON, Frédérique DAURES, Lilian FABRE, Lilian GRIALOU, Marc GUITARD, 

Karine MAZET-HORTELANO, Grégory PASSENEAU, Claude ROUX. 

Absents excusés : Joris DANGLES, Patrick MARITAN, Jean Luc MARTIN, Damien PRADALIER, Vincent 

REGIS, Laurent TREMOLET, Audrey VALAYER. 

Invités : Giovani PERRI, Fabien ASTRUC, Michel PERET, Benoît ROUTHE. 

************ 

La réunion est ouverte par Pierre BOURDET à 20 heures. 

 
Le Président accueille les participants par des mots de bienvenue et détaille l’ordre du jour. 
 
Les Procès-Verbaux n° 11 et 12 sont approuvés à l’unanimité. 

 

➢ LE POINT SUR LES COMMISSIONS 

o La C.D. GESTION DES COMPETITIONS SENIORS (André DALMON, Grégory PASSENEAU) 

- Un recours concernant des équipes de Ligue (Niveau Ligue mais aussi FFF) pourrait avoir un impact 

sur la situation du Club de FS RIEUPEYROUX/LA SALVETAT PEYRALES. 

- Il convient de se rapprocher de la mairie de RODEZ pour la date des Finales des Coupes de 

l’AVEYRON. 

Le dimanche 19 mai 2024 pourrait être proposé mais également le samedi 25 mai, suivant 

l’utilisation du Stade Paul Lignon (Ligue 2 et D 2 F) 

 

o La C.D. TERRAINS ET INFRASTRUCTURES (Lilian GRIALOU) 

Les Terrains de BOUSSAC et COLOMBIES sont validés. 

Le terrain de NASBINALS est à l’étude : il n’est pas assez long mais peut être agrandi. La largeur de 

ce terrain est conforme. 

Pas de difficultés pour les terrains de la D5. 

 

o La C.D. ARBITRAGE (Benoit ROUTHE) 

Les indemnités des Arbitres n’ont pas changé depuis 10 ans. 
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Une étude faite par la C.D.A laisse apparaitre que la plupart des autres Districts propose une 

hausse maitrisée de celle-ci pour la Saison 2023/2024.  

Tenant compte du fait que les indemnités actuelles de nos Arbitres sont dans la moyenne des 

autres Districts, de la réalité de l’évolution des prix de la consommation courante, le Comité 

Directeur valide à l’unanimité la proposition de la CDA concernant cette augmentation limitée 

(Pour info, cela représente une augmentation de 44 € sur l’ensemble des matchs de Championnat 

de la Saison à domicile pour une équipe de D2 par exemple). 

Le Comité Directeur souhaite que, par souci d’aide aux Clubs, et comme engagement faisant suite à 

la demande acceptée ci-dessus, soit mises en place des actions visant à sensibiliser toute personne 

qui pourrait devenir Arbitre. Pour cela, un groupe de 5 arbitres va être mis en place afin d’aller 

auprès des licencié(e)s des clubs pour cette approche et essayer de trouver de nouveaux arbitres. 

La Saison 2023-2024 sera le départ de cette action.  

 

o La C.D. LITIGES ET DISCIPLINE (Michel PERET) 

On se rapportera au rapport établi pour l’Assemblée Générale. 

 

o La C.D. STATUT DES EDUCATEURS 

Un Club est sanctionné pour le non-respect du statut. 

 

o VALIDATION DES COMMISSIONS POUR LA SAISON 2023/2024 

Le Comité Directeur valide la composition des Commissions telles que publiées selon le tableau 

publié en annexe. 

Il sera rappelé que la Commission Litiges et discipline, la Commission d’Appel et la Commission 

d’Arbitrage sont composées et habilitées pour la durée de la mandature. 

 

o RETOUR SUR LES ASSEMBLEES GENERALES AVEYRON / LIGUE / LOZERE 

Le Président remercie à nouveau le Club de ST GEORGES et la Mairie pour la qualité de leur accueil 

et l’ensemble des clubs qui se sont déplacés dans le SUD ! 

Pas de remarques particulières pour les AG de LOZERE et de la Ligue de Football OCCITANIE. 

 

o POINTS DIVERS 

➢ Frédérique DAURES et André DALMON représenteront le DISTRICT AVEYRON FOOTBALL lors du 

Séminaire de rentrée du CDOS qui se tiendra le 3 septembre 2023 à MILLAU. 

➢ Un Contrat de Travail à durée déterminée de douze mois va être signé avec Luckian OLIER. 

Quatre missions sont fixées à Luckian autour de la gestion du Partenariat, de l’Evénementiel, de la 

Communication et de l’Administratif. 



 

3 

 

 

➢ Le Club de VILLEFRANCHE DE ROUERGUE propose au District de tenir son Assemblée Générale 

d’Eté en Juin 2024 chez lui, à l’occasion des 120 ans du Club.  

Une réponse sera apportée courant automne en fonction des A.G. de la FFF et de la Ligue.  

➢ Un point rapide est fait sur le dossier MARVEJOLS. Le CNOSF devrait être saisi.  

 

La réunion est clôturée par le Président BOURDET à 22 heures 25. 

 

Le Secrétaire Général,      Le Président, 

 

 

Jean Marc ANSELMI       Pierre BOURDET 

 

 

 

ANNEXE :  COMPOSITION DES COMMISSIONS 

Commissions 

2023.2024.xlsx
 

 

 


